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まちづくりの芽 .54
豊中駅前まちづくり推進協議会が 

大切にしていく想い

年末には緑化リーダー会から分けてい
ただいたパンジー、ナデシコ、葉牡丹
などの苗を植え替えしました。 

これから半年、きれいな花を咲かせて
くれます。豊中駅のコンコースの花壇
もとてもきれいに整備され新年をむか
えられます。 

いままでちょっと寂しかった広場でし
たが、これからは和ませてくれる花壇
になって欲しいものです。

活動日は火・金曜日14時～ 

（都合のつく日だけで大丈夫です。）

環境部会の活動について

豊中市本町3丁目15-27-1E

【営業時間】 

17:00～24:00 

不定休

駅前の花便り 34ワインバー 
Le Repos/ル・ルポさんお店めぐり41

まちを元気にする豊中駅前の

お問い合わせは06-6852-7661   

コバヤシ（協議会事務局）まで

https://toyonaka-machikyo.com/

大池小学校では「子どもまちづくりチャ
レンジ塾」を開催し、豊中駅前の未来に
ついて提案していただきました。沢山の
地域の人たちの協力のもと「豊中駅前七
夕まつり」は大盛況でした。「自転車啓
発活動」では、事前に交通ルールを学ぶ
機会を設け、危険個所の点検も実施しま
した。街頭活動では自治会など地域の団
体や梅花中学・高校の生徒たちなど総勢
40名ほどの参加者がありました。

豊中駅前まちづくり

先日、銀座通りでご高齢の
ご婦人が何かを探している
ような感じだったので「ど
うされましたか？」と声を
掛けました。すると「電球を
買いに来たのですが、確か
このあたりに電気屋があっ
たはずなんだけど」という
返答でした。「もうずいぶん
前にお店は閉められてます
よ」と返すと、「この街は電
球も買われへんようになっ
たんかいな」と寂しそうな
表情を浮かべ、私まで悲し
い気持ちになりました。

ふとした会話で豊中駅の近
くに住んでいることを話す
と「いいところに住んでい
るね」と他地域にお住まい
の方からよく言われます。
でも、実際には「全然まち
づくりが進んでいない」と
いった声が非常に多いの
が現状です。 

豊中駅前は住居と商業が
混在しています。安心して
暮らせる「まちづくり」とと
もに、賑わいも求められて
います。豊中駅周辺におけ
る「まちづくり」の目指すべ

私が考える「まちづくり」第27回

まちづくり掲示板126
人工デッキが花いっぱいの広場になりました

豊中駅前の人工デッキが豊中
市の植栽工事により、花いっ
ぱいの広場になり、以前とは
見違えるほどに変わりまし
た。「豊中駅前に相応しい広
場になった」との声を多く聞
きます。公園みどり推進課
が“とよなか花いっぱい大作
戦”の展開を進めて行く第一
弾としてのシンボル的な事業
と言えます。

みなさま明けましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いいたします。 

新しい年を迎え、昨年の取り組みを振り返
ります。

お店の外観

ソムリエの資格を持ったご夫婦が
お店を切り盛りされていて、店内
には９人分のカウンター席と、４
名で利用できるソファ席があっ
て、壁面には様々な銘柄のワイン
がずらっと並ぶ、ワイン好きにと
っては正に憩いの部屋です。 

お薦めはワイン２杯とおつまみが
２種類のアペリティフセットで、
本格的な食事の前に召し上が
る“食前酒”として17時から19時
まで限定で提供されています。 

もちろん２軒目に気安く立ち寄る
というお客さまも歓迎だとか。

ハボタン（銀行前）

駅周辺に咲く素敵なお花！

【活動内容】 

・花の手入れ（こもれびガーデン、 

  三井住友銀行、 りそな銀行など） 

・年二回の花の植え替え 

・大池小学校での子ども達が植える 
 ゴーヤ・パンジーの苗植えの手伝い

き方向は、この両方が融合
し、調和したまちだと考え
ます。民間主導でできるこ
ともあれば、　行政の力を
借りないとできないことも
あります。協働して「まちづ
くり」をさらに進め、みんな
が住んでよかった、これか
らも住み続けたい、と思え
るような豊中駅周辺を目
指したいと思います。H.F.

着物姿でまちあるき

子どもまちづくりチャレンジ塾

「着物姿でまち歩き」では、思い思いの装いで参加された方々にはま
ちの魅力スポットを紹介できました。「“通りに名前を付けてみよ
う”の集まり」では、スクランブル交差点にある花屋さんから入った
横町のお店の方々が集まり、「憩いを大事に、安全で緑のある、明る
い通りにしたい」「小学生に名前を付けもらいたい」など熱い思いが
語られました。 

このような取り組みを通じて、新たな出会いを大切に、協議会が「共
に生きるまちの広場」となるよう、まちづくりの芽を育てていきたい
と思います。

自転車啓発活動

環境部会のメンバーも増えて皆で相談しながら無理なく活動を続けて
行きたいと思っています。

三井住友銀行前の花壇

トビーベル(本町2)

ツワブキ（新免館）コウテイダリア(本町3)

今回はスクランブル交差点の北の端
にある花屋さんから横町を更に北へ
進んだ十字路の所で去年の5月5日に
開業されたワインバーLe Repos/ル・
ルポさんを紹介しましょう。

ソファー席 おしゃれな店内

「様々な人や団体が大切に育てている花壇やフラワーポットは
まちに彩りや安らぎ、温かさ、優しさをもたらしてくれます。
こうした取り組みが今後も続き、拡充するように」と企画され
たとのことです。

おしゃれな店名：Le Reposって何語
なんでしょうか？ 

答えはフランス語で“憩い”という
意味だそうです。

詳しくは06-6843-4141　 

公園みどり推進課にお問い合わせ
ください。



ところが1975(昭和50)年7月
にデビューした京都線特急車
6300系が屋根をアイボリー色
とし、更には画期的な制御方
式を採用して1989(昭和64)年
1月に運転を開始した8000系
も屋根をアイボリー色とした
ことは以前にも記したとおり
です。 

この、屋根をアイボリー色と
することが1998(平成10)年に
一気に広がり、6000・7000系
列やリフレッシュ改造された
5000系も追随して、今やマル
ーン一色の電車は少数派とな
ってしまいました。 

6000・7000系へのアイボリー
塗装追加に際しては1998年7
月に、正面と屋根肩部をアイ
ボリーとするA方式(京都線特

急車方式)の7036×2Rと、屋
根肩部のみをアイボリー色と
する(8000系列方式)のB方式
とする6001×8Rが比較試験車
として登場しました。その
後、すべてA方式となったの
は皆さんが日頃ご覧になって
いる通りです。 

なお、1991(平成3)年に嵐山
線の 2 8 1 5× 4 Rと神戸線
5006×8R、宝塚線の3150×8R 

と京都線の7303×8Rがメタリ
ック調の試験塗装となってフ
ァンを驚かせたことがありま
した。雲母の粉末を含んだパ
ールクリア塗装を施されたそ
うで、阪急では一時的なもの
に終わりましたが、後に南海
の空港特急ラピートに採用さ
れています。

車体色の小変化
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初心者・再挑戦歓迎！掛持ち歓迎！
• 要資格：初任者研修以上　30人が活躍中　 
• 平日日中平均時給　初研修1830円　介福1990円 
• 上記以外休日加算・精勤加算（独自）有、月収25万可

 1月19日
9:00

豊中市本町1丁目10番5号 

植山ビル6階 

06-6843-5505 まで

不動産に関することは、 
　　ほんの些細なことや 
　　　お困りごと、 
　資産処分など、 
　　お気軽にご相談ください。

試験塗装の6001×8R

阪急電車の車体色は
真っ黒な貨車やアメリ
カ博の宣伝用に黄色
と水色に塗られた一
部の電車などを除く
と、伝統的なマルーン
一色でした。


